## 【支部報告】

## 大阪支部 総会報告

岡田 絵里菜(短大17回生)

平成28年7月9日(土)学友会大阪支部総会が、例年と同じく阪急梅田の阪急ターミナルビル(株) 島津製作所関西支社にて開催され、参加者は75名程で半数近くが大学の卒業生でした。

15 時から特別講演が行われ、島津製作所の大矢氏より『SCORE Imaging の可能性』、先端医療センター病院の栗山氏より『脳血管内治療における放射線技師の役割』、京都第二赤十字病院の山添氏より『救急領域における診療放射線技師の役割』という演題でお話しいただきました。若手技師にも解りやすい内容であったため皆さん熱心に講演を聴いておられました。

引き続き 17 時より総会が行われ、山村支部長、神澤学友会会長よりご挨拶いただき、鈴木事務局長より遠藤学長からの挨拶の代読と大学の近況報告をしていただきました。

議事も滞りなく進み、支部総会は終了となりました。

18 時からは会場を同ビル17 階「シーファー」に移し、立食スタイルでの懇親会が行われました。神澤会長による乾杯のご発声で宴がスタートし、同窓生との再会、他施設の方との交流など、美味しい食事ともに皆さん楽しい時間を過ごしておられました。途中の新入会員の紹介では緊張しながらも元気に自己紹介する姿にとても和やかな雰囲気となりました。終盤には、毎年恒例となりました後藤氏による校歌斉唱で大変盛り上がり、橋氏による万歳三唱で会はお開きとなりました。今年も多くの会員に集まっていただき大変嬉しく思います。

最後になりましたが、参加していただいたご来賓、会員の皆様、協賛企業各社様、ご協力有難うございました。来年も 活気ある会になるよう皆様のご参加お待ちしています。

最後になりましたが、参加していただいた来賓の皆様、大学の先生方、協賛していただいた各企業様、ありがとうございました。これまで参加されていない方々にも是非ご参加していただきたいと思いますので、周りにおられる学友会の方々をお誘いのうえご参加をお待ちしています。



以上